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Entrevista / Rommel Pacheco Marrufo (Diputado – PAN) 

 

“De lo que yo tengo conocimiento es de los audios (de Ana Gabriela Guevara) y las noticias que salieron 

en diferentes medios, están en diferentes plataformas de internet, lo que me comentaron y platicaron 

conmigo muchos de los deportistas que estuvieron ahí. Más allá de decir si es verdad o no es verdad, si 

fue una amenaza o no fue una amenaza, yo voy más a decir como lo he dicho desde la tribuna, el diálogo 

de todas las partes, por parte del Comité Olímpico Mexicano, por parte de la Conade, por parte de la 

Federación Mexicana de Natación, que todos se sienten y arreglar esta problemática”. 

 

https://drive.google.com/file/d/13syWewcNSqxD1X86G3W6kG73tGfOn8CO/view  

https://drive.google.com/file/d/13syWewcNSqxD1X86G3W6kG73tGfOn8CO/view

